

# Un OVNI s'invite lors d'une éclipse solaire



Dans la nuit du dimanche 20 au lundi 21 mai 2012, avait lieu une **éclipse annulaire de Soleil**. Le phénomène remarquable était visible principalement en Chine, au Japon, à l'Ouest des Etats-Unis ainsi qu'au Mexique.

On peut imaginer que bon nombre de personnes sont sorties de chez elles, caméras et appareils photo à la main, pour immortaliser ce rare moment. Un habitant de Tijuana, dans l'Etat de Basse-Californie, a, quant à lui, filmé un étrange engin planant juste devant l'astre solaire. En regardant la vidéo avec attention, on constate, au moment où la Lune passe devant le Soleil, un OVNI semblant voler à proximité de la Naine Rouge.

Il paraît plutôt rapide et est, à peine, visible à l'œil nu. Et puis, quand le Soleil, la Lune et la Terre se retrouvent parfaitement alignés, on s'émerveille plus de ce spectacle enchanteur que de très improbables vaisseaux extraterrestres gambadant gaiement dans l'invisibilité du ciel noir.

## Sources

- [www.ufosightingsdaily.com](http://www.ufosightingsdaily.com)